

すくらむ



◆教育目標◆

- 思いやりのある子ども
- 自ら考え学ぶ子ども
- たくましい子ども
- ふるさとを大切にしている子ども

豊田小中一貫校として・・・

1学期も早いもので残り1か月となりました。6月に入り、梅雨入り後に猛暑が続いていますが、保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動にご理解ご協力いただき心より感謝申し上げます。先日、豊田小2年生のかわいい児童が「町探検」で本校を訪れました。小学2年生は、中学1年生から3年生の教室を訪問し、初めて見る中学生の授業の様子を、目を丸くして見学していました。中学1年生から3年生はかわいい小学2年生の姿に、思わず笑顔を浮かべて目を細めていました。とても微笑ましい時間でした。5月後半には豊田小中一貫校「スポーツフェスタ」が盛大に開催され、本校の全校生が自分たちも生活してきた豊田小の子どもたちと一緒に活動し、貴重な思い出をつくることができました。6月上旬には「小中合同ボランティア」の実施に向けて、自治会ごとに地域のためにできるボランティア活動の計画を考えました。残念ながら雨天で中止となりましたが、地域のために小学生と中学生が一緒にできることを考えて実践することは、本校の学校教育目標の一つである「ふるさとを大切にしている子ども」の育成に大きくつながる大切な活動であると感じます。6月中旬には、地域にもご協力いただき小中合同PTA「資源物回収」、豊田小6年生との小中合同「歯の出前講座」が行われました。

小学校と中学校が子どもたちの育ちや学びをつなぎ、よりよい成長を目指して互に連携を図りながら教育活動を実践できる恵まれた環境にある「よさ」を最大限に生かし、「豊田小中一貫校」としての本校の教育活動を充実させていきたいと思えます。今後とも皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

スポーツフェスタ 5/23(金)

小中一貫校スローガン「絆 ～共に未来を築いていこう～」のもと、午前の部、午後の部ともに盛り上がりました。午前の部は各学年が小学生との種目に協力して挑み、また小学生の一生懸命な姿に元気をもらいました。午後の部は学級対抗で競い合い、学級の絆を深めました。また、保護者の皆様や豊田小の先生方・子どもたち、地域の皆様に参加していただき地域の絆も深めることができました。とても素敵なスポーツフェスタに感動しました。ご協力いただいた皆様、応援していただいた皆様、本当にありがとうございました。



小1・2年&中3 dancing 玉入れ♪

小3・4年&中2 魔法のじゅうたん



小5・6年&中1 令和の大玉伝説



クラスで円陣で気合い！



台風の目2位！ 1年1組



台風の目1位！ 2年1組



大玉運び1位 2年2組



学級対抗リレー1位！ 3年1組



D2ダンス、その先へ。



東西対抗綱引き



実行委員・生徒会役員
感動のスポーツフェスタ
をありがとう！

片づけを最後まで一生懸命に取り組んでいた3年生。終了後、教室で笑顔を輝かせていた全学級の子どもたちの姿にとっても感動しました！

チーム豊田 「登校見守り」 Part2

本校の通学路は、朝の時間帯は交通量も多く、場所によっては道幅も狭く、特に、信号のない横断歩道や踏切を横断する際は危険が伴います。こうした危険から子どもたちを守ってくださっている皆様、いつもありがとうございます。中学生の自転車事故の原因には、「交通に関する経験が浅く、交通事故の危険性に対する認識が低い」・「車両を運転しているという意識や責任感が乏しく、現場での行動に結び付きにくい」などが指摘されています。夏休みも近づいてきましたので安全指導を強化していきたいと思えます。



〔学校北側 踏切付近の様子〕

生徒会 生徒総会 5/28(水)

生徒会役員・専門委員長から、昨年度の活動報告、今年度の活動計画等が提案され、全校生の承認を受け、生徒会活動が本格始動しました。生徒会スローガン「一心一意～笑顔あふれるチーム豊田～」に向けて、努力点と具体策を一つ一つ実践しながら、生徒自身の手でよりよい豊田中を創り上げていってほしいと思います。

～ 今年度の主な「努力点と具体策」～

- ★「意見ボックス活性化」 一人一人の意見を反映！
- ★「あいさつ運動を工夫」 生徒同士の積極的なあいさつを！
- ★「何事にも全力で取り組む伝統の継承」 よりよい生徒会活動を！
- ★「T's Gellary・わっかとーく・生徒集会」
一人一人の思いや考えを表現できる場を！
- ★「中央委員会活性化」 委員会同士の連携、主体的な活動を！
- ★「いじめのない豊田中」 おやまっ子いじめゼロ宣言をもとに！
- ★「積極的に地域や社会に貢献」 地域ボランティア活動など！

3年生 修学旅行 6/6(金)～8(日) 奈良・京都

スローガン「古都の歴史と文化に触れ 自分の未来の宝物探し」のもと、実行委員長の沖田有祐さんを中心に、常に仲間を意識した行動や自分たちを支えてくれる方たちへの感謝の気持ちがたくさんつまった修学旅行でした。1日目は、東大寺の壮大さ、奈良公園の鹿のかわいらしさ、平等院鳳凰堂の優美さに触れ、2日目は八坂神社散策、北野天満宮で合格祈願、班別活動と古都を満喫しました。3日目、建仁寺で座禅体験後、伏見稲荷大社の朱塗りの千本鳥居と三十三間堂の千体観音像の整列美に魅了されて、奈良・京都の旅を締めくくりました。仲間とともに世界遺産や古都の文化に触れながら、一生の思い出に残る3日間でした。



1年生 校外学習 6/10(火) 益子方面

スローガン「助け合い 益子の文化を自ら学び 笑顔あふれる校外学習」のもと、実行委員長の比留川颯太さんを中心に、中学生になって初めての校外学習に行ってきました。当日は雨模様でしたが、明るく笑顔で出発しました。益子の森で自然に触れ、共販センターで絵付け皿体験を行いました。美術の時間に考えた下絵をもとに絵付けをした作品が届くのが楽しみです。最後に、日下田藍染工房で日本の伝統文化に触れて帰校しました。



仲間とともに「5分前行動」「話を『聴』く」「ルールやマナーを守る」を意識しながら、今後につながる校外学習となりました。

歯と口の健康週間 6/16(月)～20(金)

6/17(火)には、小中一貫「歯の出前授業」を開催し、豊田小6年生と集い、小山市歯科衛生士専門学校の〇〇〇先生から「歯の健康講座」を受講しました。歯磨きと歯肉炎との関係について学び、今後の実践につながる貴重な時間となりました。以下、本校の代表作品を掲載します。

ポスターの部

		
1年 〇〇 〇〇	2年 〇〇 〇〇	2年 〇〇 〇〇
		
3年 〇〇 〇〇		

標語の部

- | | |
|--------------------|----------|
| 「歯磨きは 健康を守る 命づな」 | 1年 〇〇 〇〇 |
| 「健康の維持 未来を変える 選択肢」 | 2年 〇〇 〇〇 |
| 「送りたい 未来の自分 きれいな歯」 | 2年 〇〇 〇〇 |
| 「歯が命 笑顔と健康 守りたい」 | 3年 〇〇 〇〇 |

作文の部

- | | |
|----------|----------------|
| 1年 〇〇 〇〇 | 2年 〇〇 〇〇・〇〇 〇〇 |
| 3年 〇〇 〇〇 | ※作文は次号掲載予定 |

7月の行事

- 1(火) 実力テスト・書道教室(3年)
- 2(水) 生徒集会「いじめゼロ」
- 3(木) 2年生宿泊学習
～4(金) (福島方面)
- 5(土) 学びの教室
- 7(月) 学校運営協議会
- 8(火) 避難訓練・技術テスト・書道教室(1年)
- 9(水) 生徒集会「1学期振り返り」・家テスト・書道教室(2年)
- 10(木) 清掃強調週間・音テスト
- 11(金)～13(日) 県総体
- 14(月) 計画訪問
- 15(火) 陶芸教室・禁煙ジュニアサポーターズ養成講座
- 16(水) 専門委員会・ネットの歩き方講習会
- 17(木) 大掃除
- 18(金) 第1学期終業式
- 22(火)～25(金) 三者面談



★技術・家庭、音楽のテストは「とよたいむ」で実施します

チーム豊田「スポーツフェスタ実行委員」

実行委員長 3年1組 ○ ○ ○

スポーツフェスタを終えて、仲間と協力することの大切さや、自分が誰かのために行動することの大変さがわかりました。自分は実行委員長として様々な場面で活動することが多かったけれど、最後のスポーツフェスタをよい思い出にするために協議以外のところでも全力で取り組むことができました。

中学3年間の集大成ともいえるスポーツフェスタ、最後に心ざわしい笑顔と涙がつまった一日にすることができました。この経験を生かして、残りの学校生活を悔いのないよう過ごしていきたいです。

実行副委員長 3年1組 ○ ○ ○○

私はスポーツフェスタを終えて、まず積極的に物事に取り組みようになりました。人の前に立って話をしたり物事を進めたりすることの楽しさと大切さに気付くことができました。また、三年生としての自覚と覚悟を持つこともできるようになりました。次に周りの人への感謝の気持ちを持って生活することが増えました。いろいろな人がかかわって物事が成功していくのだと改めて感じ、この気持ちを大切にしていきたいと思いました。



2年1組 ○ ○ ○○

私はスポーツフェスタ実行委員を務め、クラスのみならず全校のみんなをまとめました。みんなが協力しながら準備を進めたことで、本番も大成功を収めることができました。責任も大きく大変でしたが、やり遂げたことで大きな達成感があり、自分にとって自信につながる、とても良い経験になりました。この経験を活かして、今後のどのような場面でも、周りの人と協力しながら責任を持った行動をしていきたいです。



2年1組 ○ ○ ○○

スポーツフェスタを終えてわかったことは、みんなが団結して諦めなければ、勝利につながるということです。私は、これをきっかけに、負けていてもあきらめず最後までやり遂げようと思いました。もし、誰かがあきらめようとしていたら、その背中を押してあげたいです。



私には、あと一年チャンスがあるので、チャンスを逃さずに勝利をつかみ取りたいです。

2年2組 ○ ○ ○○

私はスポーツフェスタ実行委員としてみんなが楽しめるような競技を考えました。これまでの玉入れを学級対抗とし、保護者の方とも一緒に楽しめるようにしました。当日、保護者の方も楽しんでくださり、学級の絆も深まり、アイデアを出してよかったと思います。学級で1種目しか勝てなかったけれど、みんなが笑顔で終わってよかったです。来年も実行委員をやりたいです。そして、学級対抗リレーで1位を取って締めくくりたいです。



2年2組 ○ ○ ○○

私は、スポーツフェスタで実行委員として活動し、責任感が高まりました。なぜなら、スポーツフェスタで2年生の代表として、3年生を支え、1年生を引っ張っていくことは、責任を伴う役割だったからです。大変なこともありましたが、2年生代表の責任を果たし成功に導くことができよかったです。このスポーツフェスタで育てた責任感を、宿泊学習や豊中フェスタ、卒業式などの学校行事で生かしていきたいです。そして、最高学年になったときに下級生をしっかりと引っ張っていきたいです。

1年1組 ○ ○ ○ ○ ○ ○

スポーツフェスタを終えて、頑張ったことは3つあります。1つ目は、実行委員で競技のルールを決めたことです。中学生が行う競技がより楽しくなるように先輩とルールを考え、楽しい競技にすることができました。2つ目は午前の部「令和の元気玉送り」です。5・6年生と力を合わせ、自分のチームが勝利することができてよかったです。3つ目は午後の部の学級対抗です。大玉転がしやリレーで4位になってしまいましたが、それでも笑顔や明るさを忘れずに終えることができてよかったです。

1年1組 ○ ○ ○○

実行委員として、学年の代表として緊張しましたが、全力で協力して取り組むことができました。準備、練習から本番を通して、豊田小学校の1年生から6年生の手本になれるよう、中学1年生として成長することができたと思います。

また、学級の仲間と午後の部の豊田中スポーツフェスタを全力でやり遂げることができました。体育の授業や学級でダンスや順番などを決めるときにも協力してすばやく決めて、すぐに実行に移せたことは1年生のよかったところだと思います。今後の学校生活にも生かしていきたいです。



チーム「豊田」部活動 部長より「総体に向けて」

バレー部長 ○○ ○○

私たちの地区総体の目標は、ベスト10に入り、県大会に出場することです。総体では、チームのために、勝利のために全員が心をつなげてボールをつなぎます。また、私たちは今まで、みんなに愛されるチーム・応援されるチームを目指して活動してきました。愛されるチームになるために、あいさつ・荷物の並べ方など細かいところにも気を配っています。総体でも、今まで積みあげてきたことを徹底して行っていききたいと思います。そして今まで支えてくださった先生方、保護者の方々、仲間への感謝の気持ちをもって全力で戦います。応援よろしくをお願いします。

男子バスケットボール部長 ○○ ○○

男子バスケットボール部は現在3年生2名、2年生7名、顧問の大出先生・諏訪先生と県大会出場を目標に練習に励んでいます。総体の1回戦目が栃木市の岩舟中学校、勝てば2回戦目の下野市の石橋中学校です。石橋中学校に勝てれば県大会出場が決まります。去年の先輩が県大会に出場してから1年が経ちます。自分たちのことを優しく指導してくれた先輩方のためにも、今後の大会は、どれだけ自分たちが強くなったかを試すチャンスとして、初戦から集中して試合に臨みたいです。応援よろしくをお願いします。

女子バスケットボール部長 ○○○○

私たち女子バスケットボール部は、坂入先生・諏訪先生のご指導のもと、1年生3名、2年生7名、計10名で県大会出場を目指し、日々活動しています。そして、この目標を達成するために、チーム全体で積極的に声をかけ合い、励まし合い、課題と向き合い、練習の時でも、笑顔で心がけ、精一杯頑張っています。地区総体では、まず初戦突破を目指して一試合一試合を大切にしながら挑んでいきたいと思っています。応援よろしくをお願いします。

剣道部長 ○○ ○

剣道部は関東大会に出場することを目標に稽古に励んできましたが、秋の新人戦では、男子が地区で負けてしまい、女子は県大会出場を果たしましたが1回戦で負けてしまいました。秋の新人戦から、基本的な練習や難しい練習、きつい練習など、今回の総体に向けて練習をしてきました。

よい結果を残せるように頑張りますので、応援よろしくをお願いします。

サッカー部長 ○ ○○○

私たちサッカー部の目標は、県大会でベスト16以上になることです。ですが、昨年の秋の新人戦では初戦敗退してしまい、その後の試合でもなかなか勝てずにいました。その悔しさから毎日の練習の気持ちを総体に向け、少しずつ勝てるようになっていき、チームとしての総合力も上がってきました。また、私たちのチームは応援されるチームになるために、日々あいさつや礼儀などを意識しながら生活してきました。3年生の最後の大会のため、今まで練習してきた力を発揮して目標を達成したいです。

吹奏楽部長 ○○ ○○○

私たちは、東関東大会出場を目標にし、7月30日の吹奏楽コンクールに向けて、日々練習に励んでいます。率直に言うと、今の私たちは実際に東関東に出場している人に比べ、実力も負けてしまっていると感じています。私は、必ず今のメンバーと東関東に行きたいと思っています。部長として、部のみんなをまとめ、自分自身も練習や努力を怠らないように頑張りますので、みなさんも協力してください。絶対に東関東大会に行くので、みなさん応援よろしくをお願いします。

文化芸術部長 ○○ ○○

私たち文化芸術部は、1年生2名、2年生3名、3年生1名の部員6名、顧問の田畑先生と中村有里先生のご指導のもと、活動しています。

現在は豊田中フェスタの小中合同作品展に向け、個人の制作をしています。一人一人が教材の中から、やりたいものを選び、デザインを考え、個性豊かな作品を作り上げます。夏休みには、昨年でも作成した黒板アートに取り組みます。今回のテーマは交差点。部員全体の個性が活かせるような作品にしますので楽しみにしてください。

エール隊 ○○ ○○

私たちは、下校後、所属するクラブ等でそれぞれの目標に向かって練習に励んでいます。私は、常に、関わってくれている方々に感謝しながら活動しています。

豊田中の部活動に所属している皆さんには、総体に向けて頑張っていますので、私たちも、豊田中部活動を応援しながら、自分たちの目標に向けて努力したいと思います。

総体に向けて行った「生徒集会」で、私たちが部長と一緒に送ったエールが「チーム豊田」全体の活躍につながることを信じてお互い頑張りましょう。